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そもそも朝来市で
開催される
イベントの数は？？？



調べてみたところ．．．

市が主催する大規模イベントは年間約30回‼

（1か月に2～３回行われている）

※もちろんのっていないものもあるよー



課題

・コロナ禍でイベント参加人数が減少
（特に少子高齢化により
若者が大幅減少）

・イベントを実施する方も
高齢者がほとんど



１学期の活動内容

・イベントに参加して盛り上げたい!!

・朝来市山東夏祭りに着目!!



だけど

５月の段階ではほとんど祭
り計画はまとまっている

急に自分たちが入るのはかえって迷惑．．．



自分たちにできること

・ポスター作製 ・SNSでの拡散

宣伝活動‼



2学期の活動内容

・10月８日…生野交流館文化祭の
お話が…⁉

・そこで私たちは交流館での
実行委員会に参加‼



どんな会議？

・前年度の振り返りをしつつ
今年度のことについて話し合い

・南真弓の区長や交流館を
管理している方などたくさん
の方がいらっしゃった



自分たちにできること２

・実際にイベントで出店する側に
なって活動をする

・1学期やったことを生かして宣伝活動も

・おしるこを作って販売することに‼



目標

・周辺地区を

そして生野町を
活性化させる

・私たち高校生が参加をして
イベントを盛り上げる



ポスターについて

1年生のメンバーが
作ってくれました!!

地域の方にも喜んでもらえた‼！

※1時間で完成‼→



おしるこ販売について

・1人前１００円×１５６人前

・文化祭の宣伝だけでなく、

おしるこ販売のポスター
も必要



おしるこ販売について２

当日

・比較的寒かったこともあり、
思っていたより売れた。

・たくさんの地域の人に
喜んでもらえた



文化祭の振り返り

良かった点

・販売する品物が増えたこと

・地域の方との交流ができたこと

・たくさんの方に喜んでもらえたこと

・来年もやってほしいとの声も‼



改善点

・お餅を販売されているところもあり、
重複していた（他にはカレーなど）

・汁物は持ち帰りが困難

・アンケートができなかった



全体的な評価

・約２５０人の方が来てくださっていた
（生野町の人口の約12分の１‼）

・当日やその前日にイベント等の重複
（和田やマーケットや県知事選挙など）

・地域の活性化に少しでも貢献できた



今後の展望

今回の活動によって地域の盛り上げに貢献できた

これからもさまざまなイベントに参加して
さらに地域の活性化に貢献したい‼

"目的"から"手段"へ‼

（今後の課題）


